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El Ayuntamiento hará un seguimiento 
de los riegos en el cauce del Azuer

El concejal de Medio Ambiente solanera, Gregorio Arroyo, 
ha declarado que desde el Ayuntamiento se realizará un 
seguimiento de los riegos en el cauce del rio Azuer, que es el 
que aporta el agua al pantano de Vallehermoso. para que no 
ocurra lo sucedido hace dos años cuando tuvieron que movi
lizarse para que desde la Confederación del Guadiana se 
controlaran los riegos desde las fincas situadas en el cauce 
del río.

La cooperativa Rosa del Azafrán 
aumenta su número de socios

La cooperativa del pan Rosa del Azafrán ha incrementado 
su número de asociados y ha saldado con beneficios el 
ejercicio económico 2008, según se informó en la asamblea 
general de la cooperativa, recientemente celebrada. El presi
dente de Rosa del Azafrán, Patricio Manzano, manifestó que 
la situación económica de la entidad es buena, aunque reco
nocía que este año ha habido menos beneficios que el año 
anterior. No obstante indicaba que esto se debe principal
mente a la adquisición de un nuevo vehículo para el servicio 
de la entidad. La cooperativa, que es de carácter comarcal, 
cuenta actualmente con unos 500 socios, de los cuales aproxi
madamente la mitad de ellos son de las vecinas poblaciones 
de Membrilla y San Carlos del Valle.

El Legado Bustillo forma 
a ocho discapacitados

Ocho personas con alguna discapacidad finalizaron un mó
dulo de integración laboral para conserje-operario de mante
nimiento, desarrollado durante seis meses por la Fundación 
Benéfica Legado Bustillo, con la vista puesta en el Aula de la 
Naturaleza, que generará varios puestos de trabajo.

El coordinador de IU advierte 
sobre posibles facturas falsas

El coordinador local de Izquierda Unida, José Moreno Airo
nes, advirtió en la última rueda de prensa celebrada por esta 
organización que “podría salir a la luz” un asunto relaciona
do con facturas falsas, las cuales “les pueden sonar a los 
solaneras”. La advertencia la realizó en el transcurso de una 
rueda de prensa, aunque no dio más detalles ni aludió a 
ninguna administración en concreto. También se refirió al 
agua del Pantano de Vallehermoso, que se encuentra prácti
camente lleno. Al respecto dijo que se ha demostrado que el 
pantano puede llenarse y sólo bajó su volumen cuando hicie
ron dejación los políticos.
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Visita de la delegada de 
Educación a los colegios

Valle Fuentes junto a Garcia-Abaclillo en la visita.
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La Solana podría aumentar 
los ciclos formativos de For
mación Profesional en un fu
turo próximo. Así se lo ha 
pedido el alcalde Diego Gar- 
cía-Abadillo a la delegada de 
Educación. Elisa del Valle 
Fuentes, tras la visita reali
zada por ésta a dos de los 
colegios de la localidad. La 
delegada reconoció que van 
a estudiar esta propuesta del 
alcalde, en un proyecto en el 
que se tendrá en cuenta a la 
localidad solanera.

Elisa del Valle Fuentes vi
sitó junto con García-Abadi- 
11o los colegios El Santo y El 
Humilladero, en los que el 
Gobierno regional va a in
vertir 900.000 euros, en co
laboración con el Ayunta
miento solanera, para crear

una infraestructura educati
va “que es fundamental para 
una formación de calidad”. 
Acompañados por la conce- 
jala de educación, Aurora Ji
ménez, y el concejal de Pro

moción Económica, Diego 
Gómez, la delegada y el al
calde pudieron comprobar 
las mejoras que se están rea
lizando en ambos centros 
educativos.

‘El camino de la libertad’, 
una reflexión sobre el alcoholismo

Más de seis años y medio. Ese es el tiempo que ha tardado Ana María López Lorente en 
escribir El camino de la libertad, y no porque sea un libro especialmente largo, sino porque su 
particular cruzada contra el alcoholismo la ha obligado a intercalar la preparación del mismo 
con un peregrinar constante enviando un mensaje claro: el alcohol es una droga muy 
destructiva, tal vez de las más destructivas. El auditorio del Palacio Don Diego fue el lugar 
elegido para la presentación oficial en nuestra comunidad autónoma de un volumen que ya 
conocen en Andalucía, la tierra natal de su autora. Pero la vinculación de esta psicóloga 
natural de Linares con La Solana, aquilatada en el tiempo gracias a su buena relación con el 
presidente de Arlasol, Blas Delgado, ha permitido introducir este trabajo en la provincia de 
Ciudad Real. La propuesta del propio Blas Delgado fue aceptada de inmediato por la autora, 
que ha contado con el apoyo de la Diputación Provincial y del Ayuntamiento de La Solana, a 
través de su Plan Municipal de Drogas.

Farcam celebra asamblea. Unas 350 personas se dieron cita en la última asamblea de 
Farcam (Federación de Alcohólicos Rehabilitados de Castilla La Mancha) en el Teatro 
Tomás Barrera de La Solana. En el acto inaugural, el alcalde solanera, Diego García 
Abadillo, destacó la conmemoración del décimo aniversario de Arlasol, la asociación solane
ra de alcohólicos rehabilitados que preside Blas Delgado. También intervinieron el propio 
Blas Delgado, la concejala de Sanidad Manuela González-Horcajo y el presidente de Farcam 
José Tendero. La jornada continuó con dos comunicaciones que presentaron las asociaciones 
de Daimiel y La Solana, así como una conferencia a cargo de la psicóloga Alicia Herrera. En 
la clausura estuvo presente el director Ordenación y Evaluación de la Junta de Castilla La 
Mancha, José Luis López.
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